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股市最准的预测家是谁(股市预测最准的人)

为什么没有股评家预测股市下跌

股评家只能说股市好，不能说股市不好，因为他们都靠股市吃饭，如果说股市不好
，没人愿意投资了，股评家收入就会受到影响。如果你能遇到一个稍微有良心的股
评家，他会告诉你一切都向好，但万一看到情况不对头，还是要学会跑的。

1、股评家背后是券商在供养他们，他要是喊空的话，券商都不会放过他，马上要
换人的。因为股民都避险了，不抄股了，券商岂不是要去吃西北风了？股评家要兼
顾券商们的利益，这样喊多更有利。

2、股民们喜欢股评家喊多，这样他可以天天赚到钱，你要是天天喊空，天天叫他
注意风险，你喊对了还差不多，但如果你万一让他踏空了，他会觉得你能力不行。
但相对于天天喊多的股评家来说，就算说错了，问题也不大。股评家会说，我看好
中国经济，中国股市有错吗？

3、股评家自己喜欢把大牛市提前告诉大家，这样才会有人感谢他，这样可以扬名
天下，你要天天预测股市下跌，就算你预测准了，现在是超级熊市，但股民们没赚
到钱，还在亏钱，你还是不会受到大家喜欢的。李大霄天天喊多，就算是喊错了，
全国股民照样喜欢他。中国股民喜欢股评家让他们赚到大钱，而不是有股评家告诉
他们如何控制风险。

股市有真正的专家吗

理论上讲是有的，只是那些专家不是研究怎么买卖股票的，而是研究经济环境，资
本动向，股市总体运行方向的，也许那些专家并不交易股票，但对股市运行的大方
向了如指掌，同时那些人也是最敏感的，嗅觉最灵敏的，甚至提前很久就预见到股
市的涨与跌，而不是像那些宵们，信口开河，忽悠大众。

当然，那些能够左右股价走向的大资金们，算不上专家，他们只是利用资金优势，
把某些股票运行到某个价位，已达到自己盈利的目的，尽管他们装的很像专家，但
离开资金的加持，他们什么也不是，其实这一点他们自己心里非常的清楚，只是装
模作样而已。

股市的存在，是一种助力企业经济发展的方式，最直观的就是融资，但有些企业，
一旦上市了，就注重套现，玩起了资本游戏，只关心报表该怎么做，而不是关心企
业该怎么对社会，对国家，对人民做贡献，负责任，究其原因就是股东的利益大于
一切，其实，这些问题在那些名副其实的真正专家眼里是看的清清楚楚的，只是太
过于纷繁复杂，治理难度非常的大。
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总之，只要有资本流动的地方，就一定有投机，只是严重程度的不同而已。

所以，真正的股市专家是把控资本市场总体运行方向的，而不是进进出出，投机取
巧一心赚钱的人，这样的人并不多，说话还未必一定管用，但他们的判断一定是正
确的，不以自己盈利为目的的为经济发展、股市运行服务的人，才是真正的专家。

怎么看那些自称能预测股市的人

能预测股市的人乃是高人，股市也是跟人一样也有衰旺的时候，可以根据这支股票
的上市时间来判断。

有实战经验才是王道，其实天天都是好日子，就看适不适合你。世界这么大，大约
每一天都有十多个人死，也有十多个人出生吧，不可能说这天死人了就是不好日子
，这天得儿子就是好日子，就是看对那个人而言而已。

就好像桌面上的一盘大龙虾，对多数人来说乃是上等美味佳肴。但对龙虾过敏的人
来说乃是垃圾。

今天预测中午旺西北方，甲，丙主命的人不宜。

哪些炒股专家比较厉害

散户有一个误区，要特别注意，就是迷信专家。

且不说那些水货专家，即便是有真材实料的专家，人家分析的东西，你真的能听懂
吗？

当你的认知和别人的认知差距太大的时候，很多东西都会变得无效。

专家不会赤裸裸的告诉你，什么会涨，什么会跌，不会告诉你怎么去做交易。

专家有很多话也不能说的那么明白，所以，最终你听到了，可能理解错了。

你还会产生一个错觉，就是专家似乎怎么说都有道理，但你就是跟着专家赚不到钱
。

而那些股市里真正的大神，不管是知名的，还是不知名的，其实和普通投资者都没
有关系。
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因为普通投资者压根没法接触到，只能膜拜，但无法得到什么精髓。

他们不会告诉普通股民，如何赚钱，因为说出来了，他就赚不到钱了，方法就失效
了。

除非你和他们有特殊的关系，能够得到一点不一样的东西。

否则，还是不要去研究他们怎么赚钱了，因为根本不会告诉你。

他们分享的东西里，最有用的其实是一些大道心法，至于能不能学会，就要看自己
的悟性了。

而那些网红的专家，那就更别信了。

除了骗流量以外，就是直接杀猪，根本学不到什么东西。

每天跟着这些专家猜涨跌，实在是太累了，自己还得不到什么成长。

久而久之，自己的交易思路混乱，不仅钱没赚到，精力也都搭进去了，得不偿失。

真正的炒股不是这样的，不是跟着专家走，而是努力去把自己变成“专家”。

与其研究炒股专家哪个比较厉害，还不如研究一下炒股的逻辑吧。

真正的炒股逻辑形成，其实是个人交易体系的建立。

用大白话说，自己可以懂得如何去炒股，怎么样才能赚钱。

如何通过自己的判断，从选股，到买入，再到卖出的过程。

在这个过程中，我们其实需要的不是专家，而是指路明灯，一个能帮助我们建立交
易体系的人。

因为散户自己去摸索一套交易体系，是道阻且长的。

试错成本很高，很容易给市场交学费，很容易出现亏钱的情况，从而搞崩心态。

尤其是在交易大框架的建立上，需要摸索的时间很长。
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很多人在股市里庸庸碌碌好几年，都没搞清楚自己想建立的交易模型大概长什么样
。

所以，炒股逻辑形成的第一步，其实是交易体系的框架如何搭建。

简单的说，你想怎么从这个市场里赚钱。

到底是短线，还是长线，是抄底，还是追高，到底赚哪一种钱。

因为，不同的赚钱方式，对应的交易体系，是完全不一样的。

短信注重的是技术，是市场情绪的感知，长线注重的是研究，是对行业和企业的深
度挖掘。

交易大框架，通常不是散户自己悟出来的。

而是散户认同某种理念，根据这种理念的来源，去建立出来的。

至于是一个专家的投资理念，还是私募大佬的投资理念，是财经大咖的投资理念，
还是周围一个炒股高手的投资理念，都是可以的。

向成功的人，去讨教成功的方法，形成了最基础的大框架。

有了大框架，后面就比较好办了，就是第二步，选股模型了。

技术面的选股，肯定是以K线形态和量能为主了。

但是并不是特别建议这种方式，因为技术很多时候会失效。

大部分情况下，还是通过基本面来选股。

基本面选股的大逻辑，其实是热点题材，而不是业绩有多好。

通过热门板块的选择，去挑选相对优质的股票，是比较合理的一种方式。

当然，如果是一些相对熟知行业或者上市公司，那就再好不过了。

不同的选股模型，选出来的股票理论上是不一样的。
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选股模型越精细，选出来的股票也就越少，交易的成功率理论上也就越高。

千万不要有各个股票都想买的模型，这种模型一定是存在缺陷的。

可以优先把自己的选股模型做成一个股票池，然后在股票池里再优化筛选。

第三步就是实盘交易，从买点到卖点的选择了。

很多人觉得买卖点的把握是非常困难的，尤其是卖点的选择。

其实，并不完全是这样。

卖点的选择之所以困难，是因为很多人都想卖一个更好的价格。

主流的卖点其实只有三种，而且都非常有效。

第一种是目标止盈，也就是涨到了心理价位就卖出。

这种最符合心平气和的投资者，他们不贪婪，懂得落袋为安。

他们不会因为股票的踏空而懊恼，因为明白只能赚到认知范围内的钱。

至少赚到钱，总比一不小心坐电梯，亏钱了要好很多。

第二种是超涨止盈，也就是股价大幅度上涨，偏离了轨道选择卖出。

绝大多数的股票见顶，其实都是在超涨状态下发生的。

因为股价短期内的超涨，带来了巨大的抛压，资金率先出逃形成了有效的顶部。

超涨止盈是捕捉顶部的唯一方式，至于超涨多少，那就是见仁见智的问题了。

第三种就是趋势止盈，也就是当自己判断的情况发生逆转的时候，选择卖出。

止损，其实也是趋势止盈的一种结果，只不过因为亏钱了，才叫止损。

当你的判断和现实发生冲突的时候，选择尊重事实，然后卖出股票。

通常是会发生在上涨趋势不复存在，由涨转跌的途中，进行趋势止盈的。

                                    5 / 6



智行理财网
股市最准的预测家是谁(股市预测最准的人)

卖点把握是否精准，主要是看是否能够有效执行，否则都是白搭。

散户在情绪波动下选择的卖点，基本上大部分都会追悔莫及的。

交易体系的建立，其实就那么几个步骤，只不过在关键节点上，人都容易怀疑自己
，想寻求认可。

所以，很多人才会盲目的去找专家，其实就是为了寻求共识，寻求安慰。

跌了以后，听听别人怎么说，最好是听到未来还能涨上去的分析。

这就是人性，也是很多人最终不仅输给市场，还输给了专家的原因。

投资路上，孤独一定是如影随形的，从众的路，在股市里是走不通的。

这个市场注定只有少部分人能赚到钱。

千万不要被市场割韭菜后，又傻乎乎的被专家再割韭菜。

更多的时候，要懂得靠自己，让自己想办法提升炒股的技巧。

学来的东西，只有先悟透，再经过反复实践，才会真正意义上变成自己的。

没有人可以永远带着你，一步步往前走，必须要学会自己走路。

刚开始走的时候，不要太着急，如果遇到好的引路人，记得多问多学，实现快速成
长。

更多的时候，自己要多理解，多去实践，去整理和总结自己的那一套模型。

只有把自己的交易模型跑通，才能真正意义上在股市里，长久的赚到钱。

谢国忠预测股市最准

当年喊空一战成名，不过兄弟你说他和巴菲特谁厉害，呵呵他实战经验还不你呢。
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